

HOTELS / UNTERKÜNFTE / ACCOMODATIONS

Info: Es wird in der Hochzeitsnacht Busse geben, die all diese Orte anfahren.

/ There will be buses on the wedding night that will take you to each of these hotels.

COVELO

<https://villacovelo.es/>

Wir werden direkt neben diesem Hotel wohnen, bei Sarahs Mutter. Die Buchung bei diesem Hotel sollte am besten über uns laufen, da wir Kontakt zum Hotel haben. Hinweis: First come, first serve – denn wir haben nur circa 10 fixe Zimmer zur Verfügung.

/ We will be staying right next to this hotel, at Sarah's mother's place. It's best to make the booking at this hotel through us, as we have direct contact with them. Note: First come, first served – as we only have about 10 rooms available.

SAMIEIRA

1. <https://alojamientosoceano.com/alojamientos/>
2. <https://www.amaquia.com/>
3. <https://hotelmarea.es/>

Sehr nah bei Covelo, wo wir wohnen werden. Schöne, kleine Strände direkt vor der Tür.

/ Very close to Covelo, where we will live. Lovely, small beaches just in front of you.

COMBARRO

<https://www.hotel-stellamaris.com/>

Circa 5 Minuten mit dem Auto entfernt von Covelo aus. Schönes Fischerdorf.

/ Around 5 minutes by car from Covelo. Beautiful fishers' village.

RAXÓ

<https://galihost.es/project/rd-suites/>

Circa 10 Minuten mit dem Auto entfernt von Covelo aus.

/ Around 10 minutes by car from Covelo.